SOCIETE NATIONALE D'ELECTRICITE DU BURKINA

Fourniture d'outillages pour le garage automobile à la SONABEL en deux (02) lots

Avis de Demande de Prix Nº 018/2024

Cet avis de demande de prix fait suite à l'adoption du plan de passation des marchés publics gestion 2024 de la Société Nationale d'Electricité du Burkína (SONABEL)

- 13. La SONABEL dont l'identification complète est précisée aux Données particulières de la demande de prix (DPDPX), lance une demande de prix ayant pour objet la fourniture d'outillages pour le garage automobile à la SONABEL en deux (02) lots définis comme suit :
- lot 1 : fourniture d'outillages électriques,
- lot 2 : fourniture d'outillages mécaniques.
- 14. La participation à la concurrence est ouverte à toutes les personnes physiques ou morales agréées, pour autant qu'elles ne soient pas sous le coup d'interdiction ou de suspension, et en règle vis-à-vis de l'administration.

Les budgets prévisionnels des acquisitions sont de :

- lot 1 : quinze millions (15 000 000) F CFATTC,
- lot 2 : trente-trois millions (33 000 000) F CFATTC.
- 15. Le délai d'exécution des prestations ne devrait pas excéder soixante (60) jours pour chacun des lots.
- 16. Les candidats éligibles, intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires et consulter gratuitement le dossier de demande de prix à la Direction des Marchés sis au 3ème étage, au siège de la SONABEL à Ouagadougou ou aux adresses mail « brahima.ouattara@sonabel.bf » et « secretariat.dg@sonabel.bf ». Ils peuvent prendre connaissance des documents de la demande de prix au Secrétariat de la Direction des Marchés, au 3ème étage, porte n° 88, de 10 heures à 12 heures GMT et de 14 heures à 15 heures GMT, au siège de la SONABEL à Ouagadougou.
- 17. Tout candidat éligible, intéressé par le présent avis, doit retirer un jeu complet du dossier de demande de prix au Secrétariat de la Direction des Marchés, au 3ème étage, porte n° 88, au siège de la SONABEL à Ouagadougou, et moyennant le paiement d'une somme non remboursable de vingt mille (20 000) F CFA pour le lot 1 et de trente mille (30 000) F CFA pour le lot 2, à la caisse siège sise au siège de la SONABEL à Ouagadougou.
- 18. Les offres présentées en un original et deux (02) copies, accompagnées d'une clé USB contenant les bordereaux de prix sous format Excel actif et les offres technique et financière sous format PDF, conformément aux données particulières de la demande de prix, devront parvenir ou être remises au

Secrétariat de la Direction des Marchés, au 3ème étage, porte n° 88, au siège de la SONABEL à Ouagadougou, au plus tard le 15/03/2024 à 9 heures 00 mn GMT Les offres remises en retard ne seront pas acceptées.

En cas d'envoi par la poste ou autre mode de courrier, la Personne responsable des marchés ne peut être tenue responsable de la non réception de l'offre transmise par le candidat.

Les offres doivent être accompagnées d'une garantle de soumission d'un montant de :

- lot 1: trois cent mille (300 000) F CFA,
- lot 2 : six cent soixante-dix-neuf mille (679 000) F CFA.

Les offres seront ouvertes en présence des représentants des soumissionnaires qui souhaitent assister à l'ouverture des plis le 15/03/2024 à 9 heures 00 mn GMT à l'adresse suivante : Salle de réunions du 3ème étage, au siège de la SONABEL à Ouagadougou.

19. Les candidats resteront engagés par leur offre pendant une période de soixante (60) jours calendaires à compter de la date limite de dépôt des offres comme spécifié au point 19.1 des IC et aux DPDPX.

Le Directeur Général.

Souleymane OUEDRAOGO

[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

NATIONAL ELECTRICITY COMPANY OF BURKINA

Supply of tools for the automobile garage to SQNABEL in two (02) batches

Price Request Notice No. 018/2024

This notice of request for quotation follows the adoption of the 2024 public procurement management plan of the National Electricity Company of Burkina (SONABEL).

13. SONABEL, whose complete identification is specified in the Specific Data of the Price Request (DPDPX), launches a price request having as its object the supply of tools for the automobile garage to SONABEL in two (02) lots defined as follows:

lot 1; supply of electrical tools,

lot 2: supply of mechanical tools.

14. Participation in the competition is open to all approved natural or legal persons, provided that they are not under the ban or suspension, and in good standing with the administration.

The forecast budgets for acquisitions are:

lot 1 : quinze millions (15 000 000) F CFA TTC, lot 2: thirty-three million (33,000,000) CFA francs including tax.

- The execution time for the services should not exceed sixty (60) days for each lot.
- 16. Eligible, interested candidates can obtain additional information and consult the price request file free of charge at the Markets Department located on the 3rd floor, at the SONABEL headquarters in Ouagadougou or at the email addresses "brahima ouattara@sonabel.bl" and "secretariat.dg@sonabel.bl". They can read the price request documents at the Secretariat of the Markets Department, on the 3rd floor, door no. 88, from 10 a.m. to 12 p.m. GMT and from 2 p.m. to 3 p.m. GMT, at the SONABEL headquarters in Ouagadougou.
- 17. Any eligible candidate, interested in this notice, must collect a complete set of the price request file from the Secretariat of the Directorate of No. 88, at the SONABEL headquarters in Markets, on the 3rd floor, door of twenty Ouagadougou, and upon payment of a non-refundable sum.

 Thousand (20,000) F CFA for lot 1 and thirty thousand (30,000) F CFA for lot 2, at the head office located at SONABEL headquarters in Ouagadougou.
- 18. The offers presented in one original and two (02) copies, accompanied by a USB key containing the price schedules in active Excel format and the technical and financial offers in PDF format, in accordance with the specific data of the price request, must be received or be handed over to

Secretarist of the Procurement Department, on the 3rd floor, door no. 88, at SONABEL headquarters in Ouagadougou, no later than 03/15/2024 at 9:00 a.m. GMT Late offers will not be accepted.

If sent by post or other method of mail, the Person responsible for contracts cannot be held responsible for non-receipt of the offer sent by the candidate.

Offers must be accompanied by a bid guarantee in the amount of:

lot 1: three hundred thousand (300,000) CFA francs,

lot 2: six hundred and seventy-nine thousand (679,000) CFA francs.

Bids will be opened in the presence of representatives of bidders who wish to attend the opening of bids on 03/15/2024 at 9:00 a.m. GMT at the following address: Meeting room on the 3rd floor, at SONABEL headquarters in Ouagadougou.

Candidates will remain committed to their offer for a period of sixty (60) calendar days from the deadline for submitting applications.
 offers as specified in point 19.1 of the IC and the DPDPX.

The Director General,

Souleymane OUEDRAGGO